

ABSTRAKSI

Teknologi informasi menjadi sangatlah penting bagi suatu organisasi dizaman yang semakin modern ini. Dengan teknologi informasi yang baik diharapkan agar manajemen mampu mengambil keputusan dengan tepat karena didasarkan pada informasi yang berkualitas yaitu akurat, relevan, lengkap dan tepat waktu. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh ekspektasi usaha, ekspektasi usaha, pengaruh sosial terhadap minat pemanfaatan sistem informasi dan penggunaan sistem informasi terhadap kinerja individu pada Kantor akuntan publik. Judul dari penelitian ini adalah "Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Pemanfaatan Sistem Informasi dan Penggunaan Sistem Informasi Terhadap Kinerja Individu (Kantor Akuntan Publik di Semarang)".

Penelitian ini merupakan penelitian eksplanatory dimana penelitian ini menjelaskan atau menyoroti pengaruh antara variabel-variabel dan hipotesis yang telah dirumuskan sebelumnya. Jenis data yang digunakan adalah data primer yaitu dengan penyebaran kuesioner. Populasi dalam penelitian ini adalah auditor yang bekerja di Kantor Akuntan Publik yang berada di Semarang. Teknik pendarikan sampel dengan menggunakan metode confidence sample. Metode analisis yang digunakan adalah dengan PLS (Partial Least Square) yang dari pengujian inner model menghasilkan output result for inner weight).

Hasil analisis inner model menghasilkan output result for inner weight meliputi nilai t statistik lebih besar dari 1,9 menunjukkan bahwa hipotesis diterima terdiri dari H1, H4, H5 dan H6, sedangkan H2 dan H3 ditolak karena nilai t statistik lebih kecil dari 1,96. Hasil penelitian ini menunjukkan variabel ekspektasi kinerja berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan sistem informasi. Variabel ekspektasi usaha dan faktor sosial tidak berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan sistem informasi. Minat pemanfaatan sistem informasi dan kondisi yang memfasilitasi berpengaruh positif signifikan terhadap penggunaan sistem informasi. Penggunaan sistem informasi berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja individu pada Kantor Akuntan Publik di Semarang.

Kata Kunci: Sistem Informasi, Ekspektasi Kinerja, Ekspektasi Usaha, Faktor Sosial, Minat Pemanfaatan Sistem Informasi, Penggunaan Sistem Informasi, Kinerja Individu.